

AYESA AT, CEMUSA, KONECTA... LLEVAMOS EL CONFLICTO SOCIAL AL PLENO

Izquierda Unida volverá a demostrar en el Pleno de este mes que es la voz de los trabajadores **en la calle y en las instituciones.**

De nuevo nuestros concejales llevarán al Salón Colón del Ayuntamiento la **digna lucha** que en estos momentos están librando varios colectivos laborales por sus empleos y por unos derechos cada vez más pisoteados.



A través de las correspondientes mociones, trataremos de dar visibilidad a las justas reivindicaciones de las plantillas de **Ayesa AT** (antigua Sadiel), **Konecta** y **Cemusa** y a unos conflictos que, si bien parten de claves y naturalezas diferentes, tienen en común un marco de indefensión extremo para los trabajadores que, conviene recordar, es consecuencia de las **reformas laborales** impuestas primero por el PSOE y luego por el PP.

El Ayuntamiento no puede permanecer ajeno por más tiempo a esta dramática situación. Por eso, en el Pleno de este lunes exigiremos su intervención activa para intentar frenar la **destrucción de empleo, el aumento de la precariedad** y la **represión sindical** que, concretamente, se vienen produciendo en Ayesa AT, Konecta y Cemusa.

No basta sólo con la solidaridad y el apoyo, hay que actuar con audacia y valentía... y para eso hace falta **voluntad política** y tener claro que la prioridad de un ayuntamiento debe ser siempre el empleo.

Nuestras propuestas al Pleno de este mes se completan con dos mociones. En una pedimos el inicio del proceso de urbanización de la barriada de Guadaíra, salvaguardando los derechos de los vecinos que residen en esas casas, y en la otra proponemos una batería de medidas encaminadas a garantizar la defensa y la protección de los animales en nuestra ciudad.

También preguntaremos por el programa Zonas, actualmente paralizado, y por las recepciones de las casetas de distrito en la próxima Feria de Abril. Nosotros apostamos, una vez más, por la suspensión de estos actos y por destinar tales recursos públicos a atender las necesidades de los más desfavorecidos.

Como siempre, el Pleno se puede seguir a través de nuestra cuenta de twitter [@iusevillaciudad](https://twitter.com/iusevillaciudad)

